
 Réunion de comité du 01 septembre 2023. 

Présents : Jeanne ASSANT, Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Daniel GERRER, Antoine 
HARTMANN, Christiane et Roger KLINGER et Anne-Laure LICHTLE qui s’est occupée du dîner. 
 

Lecture du petit mot de remerciement de Raymonde pour le cadeau du TCM à l’occasion de ses 
90 ans. Elle nous remercie pour l’accueil chaleureux que tous les membres lui réservent au refuge 
(outre un petit cadeau, les membres de plus de 90 ans sont exonérés de la cotisation annuelle). 

 
Lecture d’un petit mot de remerciement de Marie-Jeanne (Fuchs) avec photos pour l’organisation 
de la sortie au Kayserstuhl le 20 août : une chaleur accablante qui a contraint les 12 participants 

à boire des litres de bière allemande, qui ont ensuite alimenté les rivières françaises où on a pu 
faire un tour en barque. 
 

Bilan de l’été : des enveloppes bien garnies (7 000 € en juillet et 7 000 € en août), une source 
qui ne tarit pas (pour le moment), pas d’intrusions de vaches (mais elles savent se montrer 
agressives si on va chez elles) et pas de pépins majeurs. Juste une proposition de réduction du 

débit de l’eau à la cuisine par souci d’économie (déjà faite), une demande d’explications sur la 
gestion de la boîte de dons (la clé reste au refuge dans la boîte à clefs, et la boîte sera vidée 2 fois 
par an en présence de la trésorière ou du président et d’un témoin), une demande pour des 

produits de nettoyage moins divers, une question pour la gestion des places (lits, vélos, chiens), 
une affiche pas de CB (alors qu’il y a un RIB pour virement par téléphone), une proposition 
d’augmentation des tarifs, une remarque que des objets semblent disparaître (casse-noix, plateau 

de service), une remarque sur les néons du couloir qui éclairent mal. Conclusion, seul le membre 
de garde est habilité à prendre toutes les décisions et chacun doit garder cela à l’esprit. 
 

La citerne à gaz a été reprise par Butagaz (on espère juste que ce sera bien gratuitement). 
C’était l’occasion de débattre sur l’acquisition d’une cuisinière à bois (sans décision prise).  

 
Cotisations : seuls quelques membres (11 sur 158) ne sont pas à jour.  
 

Sous : CC 12 000 € CD 54 000 € (et 20 000 € ont été versés en acompte au couvreur) 
 
La porte n° 2 : les poutres qui soutiennent le plafond, le dortoir au-dessus et le toit sont à 180 

cm du sol ce qui est très bas pour une porte. Un devis par un maçon pour faire l’ouverture se 
monte à 4290 € plus 850 € pour un bureau d’études car nous sommes un ERP. Pouvons-nous 
faire cela nous-même ou avec l’aide d’une autre entreprise ? Des trous de visite pratiqués 

indiquent que seul les chevrons du toit reposent sur ces poutres. L’entreprise qui refait le toit 
pourrait peut-être nous arranger cela. Les poutres du plafond, elles, reposent sur une palplanche 
(voir Wikipédia), non conforme bien sûr, mais qui tient et qui est à 2 m du sol. 

 
Electricité dans les chambres. Il faut faire le câblage mais qui et quand ? Nous proposerons, 
outre la journée de travail officielle, des journées pour des membres motivés et connaisseurs pour 

avancer nos chantiers. Les cloisons des chambres devront être posées en même temps de même 
que l’aménagement entre les dortoirs. Un appel sera lancé. 
 

Le dimanche 26 novembre nous a été accordé pour tenir un stand au Marché de Noël de 
Mulhouse. Les volontaires peuvent déjà noter la date. 
 

Les pompiers nous disent que tout membre de garde doit avoir eu une formation (extincteurs, 
gestes d’urgence, évacuation). Coût : 320 € pour 12 personnes ou 50 € par personne (et il faut 
aller chez le formateur). Pas simple à respecter. 

 

Plus : Les Gebus remplacent les Fuchs et ne souhaitent pas échanger leur service. On rajoute 

donc une garde en fin de calendrier (15/16 juin 2024). 

Les mirabelles ont été à l’honneur au repas.       

Anne-Laure 


